

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 140 (2014)
Heft: 11

Artikel: Leute von heute : Johansson, Turner, DeVito und Flockhart
Autor: Ritzmann, Jürg / Bischof, Nicolas
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-947116>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Johansson, Turner, DeVito und Flockhart



1 Scarlett Johansson (*22. Nov. 1984)

Wenn Sie einen Zwillingsbruder mit dem Namen «Hunter» haben, ist Ihnen vermutlich eine spannende Kindheit bescherzt. Scarlett Johansson ergeht es so. Johansson wurde übrigens nach Scarlett O'Hara aus dem Roman «Vom Winde verweht» benannt, was man einfach toll finden muss. Zum Wesentlichen: Als Vierzehnjährige wirkte Scarlett Johansson im Film «Der Pferdeflüsterer» mit, der – glaube ich – von einer sprechenden Kuh handelt. Oder auch nicht. Der Durchbruch erfolgte dann mit «Lost in Translation», unser aller unabstrittener Favorit dürfte allerdings eindeutig der Streifen «Arac Attack – Angriff der achtbeinigen Monster» sein. Am 22. November feiert Scarlett Johansson ihren dreissigsten Geburtstag. Herzliche Gratulation! Feiere schön, und schöne Grüsse an Hunter!

2 Tina Turner (*25. November 1939)

Die Verfilmung von Tina Turners Leben hat die Welt 1992 zutiefst schockiert: Sie wurde so schlecht behandelt von ihrem Ehemann, einfach unglaublich! In der Folge haben

Tausende Männer ihre Frauen verprügelt in der Hoffnung, aus ihr einen Rockstar zu machen. Quatsch. Aber item. Wenn Turner auftaucht, dann wackeln die Wände. Hits wie «Simply the Best» oder «I Can't Stand the Rain» sind dem geschulten Ohr bestens bekannt. Am 26. November wird Anna Mae Bullock – wie sie mit bürgerlichem Namen heisst – fünfundsechzig Jahre alt. Wir gratulieren herzlich! Ach ja, das Wichtigste hätten wir fast vergessen: Tina Turner ist seit den Neunzigerjahren Schweizerin. – Wir sind halt schon die Besten!

3 Danny DeVito (*17. Nov. 1944)

Danny DeVito ist nur einen Meter zweiundfünfzig gross. Im Showbiz ist das ein grosses Hindernis, welches DeVito jedoch mit Bravour überwunden hat. Was viele nicht wissen: Danny DeVito und Michael Douglas teilten sich während des Studiums ein Zimmer. Trotzdem – oder gerade deswegen – ist aus Daniel Michael DeVito ein hervorragender Schauspieler geworden. Und Regisseur. Und Filmproduzent. Kinofreunde kennen ihn aus unzähligen, erfolgreichen – und

auch geistreichen – Filmen wie zum Beispiel «Mars Attacks». Am 17. November wird Danny DeVito nun also siebzig Jahre alt. – Herzliche Gratulation! Wir lieben dich, denn du hast es bewiesen: Es kommt nicht auf die Grösse an.

4 Calista Flockhart (*11. Nov. 1964)

Was der Mensch im Universum, ist Calista Flockhart in Hollywood. Mit der vollkommen überflüssigen Fernsehserie «Ally McBeal» beleidigte sie die TV-Geräte rund um diesen Planeten. Heute ist Flockhart etwas in Vergessenheit geraten. Kennen Sie etwa diese Serie? Ja? – Oh, na ja, so unglaublich schlecht war sie natürlich schon nicht. Also nicht, dass hier ein Missverständnis entsteht: «Ally McBeal» wurde immerhin fünf Jahre lang ausgestrahlt. Das ist doch was! Am 11. November ist es nun so weit. Calista Kay Flockhart wird fünfzig Jahre alt. – Dazu herzlichen Glückwunsch! Sie sehen tatsächlich immer noch ganz super aus. Ach ja, tolle Serie, übrigens!

JÜRGEN RITZMANN